



Katharina Bähren, Hamburg

E-Mail: katharina.baehren@leinemann-partner.de • Tel.: 040 - 46 89 92 - 0

Katharina Bähren studierte Rechtswissenschaften an der Universität Münster und legte die Erste juristische Staatsprüfung erfolgreich ab. Nach ihrer Zeit als wissenschaftliche Mitarbeiterin in einer mittelständischen Wirtschaftskanzlei absolvierte sie das Rechtsreferendariat am Schleswig Holsteinischen Oberlandesgericht im Landgerichtsbezirk Flensburg. Im Zuge des Referendariats war Katharina Bähren unter anderem in dem Baurechtsdezernat einer Stadt und in einer auf Bau- und Vergaberecht spezialisierten mittelständischen Kanzlei tätig. Im November 2023 legte sie erfolgreich die Zweite juristische Staatsprüfung ab. Sodann arbeitete sie in einer renommierten internationalen Großkanzlei.

Seit August 2024 verstärkt Katharina Bähren das Beratungsteam. Sie ist im Bereich des Vergabe- und Baurechts tätig und berät vorwiegend öffentliche Auftraggeber. Insbesondere begleitet sie im Projektteam diverse Bau- und Vergabeverfahren im Krankenhaus- und Verkehrsbereich. Ein besonderer Schwerpunkt liegt hierbei in der projektbegleitenden Beratung, von der Vorbereitung der Vergaben, der Erstellung von Planerverträgen bis zu der rechtlichen Begleitung der Planungs- und Bauphase. Zudem vertritt Katharina Bähren ihre Mandanten gerichtlich sowie vor den Vergabekammern. Sie ist überdies als Autorin für Fachzeitschriften tätig (Vergaberechtsnewsletter für den „Behörden Spiegel“).

Katharina Bähren ist Mitglied im Deutschen Juristinnenbund e.V. (djb), im Hamburgischen Anwaltverein e.V., der Freunde der Kunsthalle e.V. sowie der Hanseatischen Rechtsanwaltskammer Hamburg.